



野木小学校だより

野ぎくの子

校長室から 2023/12/22

2023年度 学校教育目標

「自ら問い 自ら考え 自ら行動する」

【めざす児童像】

よく考える人・自分や人を大切にする人・チャレンジする人



2学期ありがとうございました

8月30日から始まった長い2学期も終わりを迎えます。幸い新型コロナやインフルエンザの感染が大流行することなく、マスクを外して様々な活動を思い切り行えたのが何よりもありがたいことです。児童は日々の学習や行事等に力いっぱい取り組み、大きく成長しました。

保護者や地域の皆様には温かいご支援ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

2学期のハイライトシーン



9/2 育友会奉仕作業



10/4 町陸上記録会



10/18・19 修学旅行



10/31 野木町代表団来校



11/1 マラソン大会



11/9 町小中学校音楽会



11/27 フラワー交流



12/19 冬の集会

野木旋風吹きまくる！

11月23日に三方体育館で若狭町PTA連合会ポッチャ大会が行われ、町内各校から2チームずつが出場しました。わが「チーム野木」も育友会役員さんが、おそろいのオリジナルTシャツを身にまとって奮闘した結果、何と2チームともリーグ優勝を果たしました。

ポッチャは、頭脳的な作戦とそれを遂行する技術が要求される奥深いスポーツですが、3回にわたる猛練習の成果と持ち前のチームワークで、見事に栄冠を勝ち取りました。



～1月のおもな行事予定～

1月 1日(月) 元日 野木地区新春ジョギング大会(公民館8時スタート)

1月 7日(日) 平成27年度卒業生がタイムカプセルを開封

1月 8日(月) 成人の日

1月 9日(火) 始業式 11:30一斉下校 給食なし

1月10日(水) 給食開始 13:30一斉下校

1月11・12日(木・金) 5限まで 14:30一斉下校

1月15日(月) 野木小学校人権週間(～19日)

1月17日(水) 冬休み明け確認テスト

1月18日(木) 人権集会 障がい者スポーツ体験と講演 9:25～
講師:車いすバスケットボール 古崎倫太郎選手
視覚障がいマラソン 青竹レイ子選手

※保護者、地域の皆様もよろしければご参観ください。(講演は11:20～12:05)

1月22日(月) 職員会議 14:30一斉下校

1月31日(水) 上中中学校新入生体験入学 6年生は上中中からバスで下校(16:10発熊川経由)



入賞おめでとうございます

◎「ごはん・お米とわたし」
作文・図画コンクール
福井県農協中央会特別賞
「できたてごはん」
5年 岡本 創佑



◎「家族のきずな」エッセイ **若狭町長賞**
「毎日の幸せ」 5年 杉谷 湧玖

毎日の幸せ
野木小五年 杉谷 湧玖

ぼくは、毎朝テレビのニュースで事けんや事このえいぞうを見たり、聞いたりします。その度に、かなしい気持ちになります。海に遊びに行つて、全員で帰つてこられなくなった家族、事こだけがをした家族、ニュースで聞くのはかんだんだけど、ぜったいにおこつてほしくない事です。ぼくたちの 家族はおこつてほしくないけど、世の中では、一日に一回はそういうことがおきてるので、そう思うと、とても悲しく思います。

ぼくの家ぞくは今四人、学校に行つたり仕事をしたりしています。今は、みんな元気で、言いたい事を言つたり、やりたい事をやつたりして、けんかをすることも多いです。でもいつどうなるかわからないので、今の生活が当たり前と思わず、感しゃの気持ちを言葉にして伝えていきたいです。

若狭を描く図画作品コンクール **金賞**
「メダカ〜!!」 3年 城間 友哉



2学期終業式の校長講話 12月22日

長かった2学期が終わります。8月30日の始業式の頃は、暑くて汗をかきながら話を聞いていたのに、今はふるえるような寒さになりました。季節は夏から秋、そして冬へと変わりました。この4か月近くの間、学習が進み、みなさんは分かったことやできるようになったことがたくさん増えたのではないのでしょうか。また、いろいろな行事があり、活躍した場面もあったと思います。この前の冬の集会では、クイズラリー楽しかったですね。問題の出し方や中身がとても工夫

されていた。最後にはサンタさんとトナカイさんのサプライズもあってびっくりしました。6年生の皆さん、ありがとうございました。

さてここで、11月のある朝のお話をします。朝、玄関の前立っていると、その日はとても風が強かったので、2年生のある人がイチゴを植えた鉢を玄関の中に入れていました。そして、次の日には風がおさまっていたので、また外に出して置きました。でも雨がポツポツと降っていたので、「今日は水をやらなくていいか。」と言って水やりをしませんでした。これらはすべて担任の先生が何も指示しなくてもできていたのです。当たり前のことのようですが、その日の天気の様子を見て、2年生の人たちは先生から言われる前に自ら考えて行動できたのです。みなさんは、どうでしたか？ 教室や廊下に落ちていたごみを見つけ捨てましたか。本棚の本が乱れていたなら直しましたか？ 授業中に「これはどうなっているんだろう」とか「もっとくわしく知りたいな」などと疑問を持って質問したり調べたりできましたか？



おいしいイチゴがたくさんできますように！

明日から冬休みになりますが、家でも部屋の掃除や窓ふき、その他のお手伝いなど、気づいたことを自分からやってみてください。きっとお家の人から喜ばれるし気持ちもすっきりしますよ。それと早寝早起きを心がけて、毎日9時間は睡眠時間をとる、この2つが私から皆さんへの冬休みの宿題です。

それでは、よい年をお迎えして、3学期また元気に登校してください。